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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stakendorf 
(STAKE/GV/01/2010) vom 08.03.2010 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Dirk Rave  

Mitglieder 
Herr Jens Bachert  
Herr Ernst Hansen  
Herr Ties Kleingarn  
Herr Thomas Krützfeldt  
Herr Jens Löptien  
Herr Andreas Maybaum  
Herr Marten Muhs  
Herr Dirk Stoltenberg-Frick  

Protokollführer/in 
Herr Dr. Hans-Werner Zahlmann-Nowitzki  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 22:07 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Stakendorf, Dorfstr. 30, "Alte Schule" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 

07.07.2009 
 

   
 3.   Bericht des Bürgermeisters (u.a. Kindertagespflege)  
   
 4.   Berichte der Ausschüsse  
   
 5.   Einwohnerfragestunde  
   
 6.   Jahresrechnung 2009 STAKE/BV/011/2010 
   
 7.   Genehmigung der im Haushaltsjahr 2009 entstandenen 

über- und außerplanmäßigen Ausgaben 
STAKE/BV/012/2010 

   
 8.   Erlass der Haushaltssatzung 2010 STAKE/BV/013/2010 
   
 9.   Stellungnahme zum Prüfungsbericht des Gemeindeprü- STAKE/BV/014/2010 
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fungsamtes des Kreises Plön 
   
 10.   Beratung u. Beschlussfassung der Satzung zur 2. Änderung 

der Satzung über die Erhebung von Abgaben für die zentra-
le Schmutzwasserbeseitigung der Gemeinde Stakendorf ( 
Beitrags- und Gebührensatzung ) 

STAKE/BV/008/2009 

   
 11.   Aus- und Umbau des Dorfgemeinschaftshauses bzw. Kin-

dergartens; Vorstellung der Pläne und Beratung und Be-
schlussfassung über das weitere Vorgehen 

 

   
 12.   Klärteich 1. Stufe; Beratung und Beschlussfassung über die 

Vergabe des Auftrages zur Entschlammung 
 

   
 13.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 07.07.2009 
 

Keine Ergänzungen zur Niederschrift. 
 
 
TO-Punkt  3: Bericht des Bürgermeisters (u.a. Kindertagespflege) 
 

Bericht des Bürgermeisters (schriftlichen Bericht vorgetragen). 
 
 
TO-Punkt  4: Berichte der Ausschüsse 
 

• Jens Löptien zum Haushaltsbericht: siehe schriftlichen Wirtschaftsplan und 
separate Tagesordnungspunkte später im Protokoll. 

 
• Dirk Stoltenberg-Frick: Bau und Wegeausschuss: 

- wenig Straßenschäden in Stakendorf, Stellen mit Straßenschäden bitte melden. 
- Wohnung im Gemeindehaus ist zum 1.5.2010 vermietet. 
- Feldwege werden eventuell bald vom Schnee geräumt. Abstimmung muss noch 

mit Bendfeld erfolgen. 
 
• Thomas Krützfeld: Kulturausschuss: 

Die Termine für die Feste in Stakendorf in 2010 sind wie folgt festgelegt 
5.4. Ostereier suchen, 12.5 Seniorenfahrt, 30.5 Kaffeekonzert, 10.7 Sommerfest 
FF, 24. 7 Sommerfest Liedertafel, 25.9 Laternenumzug, 28.8 Kinderfest als 
Fußballturnier und abends Musik mit „The Crew" (FF für Getränke und Grill und 
Stoppelhopser für Kaffee und Kuchen). 
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TO-Punkt  5: Einwohnerfragestunde 
 

• Fahne und Wappen?  
Es sind Verzögerungen beim Designer aufgetreten, GV Andreas Maybaum fragt 
beim Designer nach und wird schnellstmöglich eine Lösung finden. Verschiedene 
Idden von Bürgern sind in der Vergangenheit aufgenommen worden und an den 
Designer weitergereicht worden. 

 
• Feldwege? 

Bürger verleihen dem Öffnen der Wege Ausdruck, da die Wege benötigt werden, 
insbesondere der Feldweg nach Schönberg. Es soll eine Räumung stattfinden 
(nach Abstimmung mit Nachbargemeinden, damit die Wege auch durchgängig offen 
sind)  

 
• Schulverband: 

Frage ob GV Stakendorf zu Ja/Nein bezug nehmen kann und die Stellungnahme 
ggf. überdenken? 
- Stakendorf hat vor ca. 1.5 Jahren die 6zügige gymnasiale Oberstufe befürwortet  
- heute keine Stellungnahme 
- hinterher separate Sitzung GV zum Thema Schulverband und Abwägung 
- Frage nach öffentlicher Versammlung nach Entscheidung der GV? Wird der 

Bürgermeister ggf. zu einem geeigneten Zeitpunkt stattfinden lassen 
- Schulverbandsitzungen sind öffentlich und können die Bürger Fragen stellen und 

Informationen abholen 
 
• Freiwillige Feuerwehr 

- Die FF benötigt dringend junge Mitglieder, Apell an junge Bürger einzutreten  
- Verbandskasten der FF gespendet an die Gemeinde für die „Alte Schule"  
-„Erste Hilfe Ausbildung" in der FF 
- Anregung einen Difilibrator anzuschaffen (Kosten 1300€) oder zu mieten. Ein 

solches Gerät kann Leben retten, da mögliche Hilfe hiermit schneller vor Ort sein 
könnte als eintreffende Krankenwagen. Die Gemeinde wird über das Aufstellen 
eines Spendentopfes entscheiden, um diese sehr gute Idee zu unterstützen. 

 
 
TO-Punkt  6: Jahresrechnung 2009 

Vorlage: STAKE/BV/011/2010 
 
TO-Punkt  7: Genehmigung der im Haushaltsjahr 2009 entstandenen über- und 

außerplanmäßigen Ausgaben 
Vorlage: STAKE/BV/012/2010 

 
TO-Punkt  8: Erlass der Haushaltssatzung 2010 

Vorlage: STAKE/BV/013/2010 
 

• Jahresrechnung gemäß schriftlich vorgelegtem Dokument 
• Verwaltungshaushalt mit 505k€ Abschluss 
• Minusdefizit aus jetziger Sicht ab 2012 erwartet 
• Empfehlung Beschluss für den vorliegenden Wirtschaftsplan:  
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BESCHLUSS:  Einstimmiger Beschluss des vorliegenden Haushalts-
plans! 

• Erklärung der Ausgaben, wie im Haushalt vorgelegt  
• Fragen zu den Positionen: keine 

BESCHLUSS:  Über- und außerplanmäßige Ausgaben wurden einstim-
mig genehmigt! 

• Verwaltungshaushalt: gemäß vorliegendem Dokument, Vorbericht durch Jens 
Löptien vorgetragen. 

• Haushaltssatzung vorgetragen (siehe Seite 3), Keine Fragen 
BESCHLUSS:  Haushaltssatzung und -plan wurden einstimmig von GV 

genehmigt! 
 
 
TO-Punkt  9: Stellungnahme zum Prüfungsbericht des Gemeindeprüfungsamtes 

des Kreises Plön 
Vorlage: STAKE/BV/014/2010 

 

• Bericht durch Bürgermeister Rave vorgetragen, keine Fragen! 
• Beschlussvorschlag vorgetragen. 

BESCHLUSS:  Einstimmig den Beschlussvorschlag von der GV ange-
nommen! 

 
 
TO-Punkt  10: Beratung u. Beschlussfassung der Satzung zur 2. Änderung der 

Satzung über die Erhebung von Abgaben für die zentrale 
Schmutzwasserbeseitigung der Gemeinde Stakendorf ( Beitrags- 
und Gebührensatzung ) 
Vorlage: STAKE/BV/008/2009 

 

• Bericht durch Bürgermeister Rave vorgetragen, keine Fragen! 
• Beschlussvorschlag vorgetragen. 

BESCHLUSS:  Einstimmig den Beschlussvorschlag von der GV ange-
nommen! 

 
 
TO-Punkt  11: Aus- und Umbau des Dorfgemeinschaftshauses bzw. Kindergar-

tens; Vorstellung der Pläne und Beratung und Beschlussfassung 
über das weitere Vorgehen 

 

• Präsentation zum Umbau der „Alten Schule". 
• Aktueller Vorschlag: jetzige Küche/Toiletten und Flur werden zukünftig eine 

Teeküche, der Schuppen würde der neue Toilettenraum (Kinder und Erwach-
sene getrennt) werden, der Außenplatz wird eine Eingangsdiele 

• Finanzierung aktuell in der GV in der Diskussion 
• Investitionsvolumen wird auf ca. 50k€ geschätzt. Hierbei gibt es noch drei 

Szenarien in der Diskussion 1) Bau in Eigenleistung, 2) Bau mit Fremdfirmen, 
3) Bau gemixt aus 1)+2), eine Entscheidung hierzu und ein möglicher Baube-
ginn sind noch nicht festgelegt  

• Bauantrag bei M. Schulz beauftragt 
• Entscheidung liegt beim Amt + Kreis für die Bezuschussung 
• Frage: Sanierung alter Klassenraum ist auch geplant für den KiTa-raum ist es 

noch nicht entschieden 
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• Frage: neues Türschloss? Wird im Vorwege durchgeführt. 
 
 
 
 
TO-Punkt  12: Klärteich 1. Stufe; Beratung und Beschlussfassung über die 

Vergabe des Auftrages zur Entschlammung 
 

• Klärteich, Beschlussfassung Entschlammung 
• Auftrag zum Separieren und Aufsicht des zuständigen Amtes + Transport zur 

entsprechenden Entsorgungsstelle, vorab eine Lagerung in Stakendorf. Dann 
den separierten Schlamm nach HH transferieren und verbrennen. Grund sind 
zu hohe Kupferwerte (die vermutlich aus Rohrleitungen kommen). Kosten sind 
nicht bekannt.  

• BESCHLUSS: Versuch des Separierens, Schlamm liegen lassen, kein Trans-
port zum Verbrennen. Wenn funktioniert dann weitere kurzfristige Entschei-
dung. 

 
 
 
 
TO-Punkt  13: Bekanntgaben und Anfragen 
 

• Termine sind im TOP 4 bekanntgegeben 
• Aufforderung an die Bürger, die Rinnsteine sauberzumachen 
 
 
Öffentliche Sitzung endet um 21.10 Uhr. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Dirk Rave Dr. J.-W. Zahlmann-Nowitzki Sönke Körber 
- Bürgermeister - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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